

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

08.11.2019

Wann kommt der nächste Bus? - Alle Haltestellen der MVG mit elektronischen Echtzeit-Anzeigen ausrüsten

Die MVG wird aufgefordert, elektronischen Anzeigen an Bushaltestellen zum Standard zu machen.

Begründung:

Um mehr Menschen zum Umstieg auf den ÖPNV zu bewegen, bedarf es eines gut ausgebauten, aber auch service- und kundenorientierten Angebotes.

Dazu zählen Informationen über die Abfahrtszeiten mittels elektronischer Anzeigetafeln, sogenannter Dynamischer Fahrgastinformationen. Damit kann jeder Fahrgast auch ohne den Einsatz eigener Technik (wie zB dem Smartphone) die Ankunfts- bzw. Abfahrtszeiten seines Verkehrsmittels auf einen Blick sehen. Dieser Service ist enorm wichtig und sehr beliebt.

Leider steht er - insbesondere am Stadtrand - noch nicht an allen Haltestellen zur Verfügung.

Daher soll die MVG diesen Service zum Ausbaustandard machen. Dabei ist auf gute Sicht- und Lesbarkeit ebenso zu achten, wie auf möglichst wartungsarme Modelle.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Sebastian Schall
Stadtrat